
Tares,  Progetto  Siracusa
pronta a dire si. "Siamo in
ritardo"
Paolo Ezechia Reale ospite questa mattina su FM Italia. Il
leader del movimento civico Progetto Siracusa si è soffermato
su alcuni dei temi oggi più dibattuti in città, dalla Tares al
ruolo dell’opposizione in Consiglio Comunale. “Siamo l’unica,
vera forza di opposizione. Non so se la mappa politica del
consesso sia fluida o definita. A me, ed ai consiglieri che al
nostro progetto fanno riferimento, non interessa. Non abbiamo
chiesto  poltrone  o  nomine,  ragioniamo  di  provvedimento  in
provvedimento senza avere alcuna posizione preconcetta”.
Chiara la posizione sulla Tares. “Pronti a votare per mettere
al riparo dalla mora con un provvedimento nero su bianco, al
di  là  delle  dichiarazioni  pubbliche,  chi  pagherà  con  il
ritardo concesso e previsto dallo slittamento le prime rate
della tassa. Mi sarei aspettato che il Consiglio Comunale se
ne fosse occupato entro il 30 settembre e non il 3 di ottobre.
Magari il sindaco poteva esercitare una maggiore pressione sul
presidente Sullo”, la conclusione di Reale.

 

Lentini, bollette pazze: "Il
Comune le ritiri"

Bollette  pazze  a  Lentini.  Le  denuncia  il  Movimento  5
stelle, secondo cui le fatturazioni inviate dal Comune a

numerosi  cittadini,  e  riferite  ai  consumi  del   2008,
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 presenterebbero  diverse  “stranezze”.  La  protesta  dei
‘pentastellati’  parte  dalla   “constatazione  che  i  tributi
richiesti  per  il  servizio  idrico  fanno  riferimento  a  ben
cinque anni fà, il che rende arduo al cittadino controllare la
congruenza dei consumi effettuati in quel periodo”. L’aspetto
“surreale”sarebbe, però, un altro. Secondo la denuncia del
Movimento 5 stelle, infatti, tutti i contatori risulterebbero
ubicati  in  via  Ventimiglia.  Infine  un’ultima  singolarità:
secondo  i  calcoli  inseriti  nelle  bollette,  ognuno  dei
cittadini  destinatari  della  cartella  avrebbe  consumato  nel
2008  la stessa quantità di acqua dell’anno precedente. Il
movimento  di  Beppe  Grillo  esclude  che  possa  trattarsi  di
errori casuali e suppone che possa essersi trattato di uno
stratagemma del Comune per ‘fare cassa’. “E pensare – si legge
nella nota dei 5 stelle -che l’amministrazione comunale si è
anche avvalsa della consulenza esterna della ditta Maggioli
Tributi di Sant’Arcangelo di Romagna, in provincia di Rimini ,
per il “supporto alla riscossione tributi dei canoni idrici
2008-2011, per 30 mila euro”. La richiesta avanzata al Comune
è quella di annullare le bollette irregolari e di risarcire
quanti hanno pagato basandosi su dati impropri.

 

I Sindaci in corteo a Palermo
Oggi  a  Palermo,  manifestazione  dei  sindaci  siciliani.  Un
corteo da piazza Marina si muoverà per raggiungere l’Ars. Uno
degli obiettivi è arrivare alla ridefinizione del rapporto con
la Regione per rendere i Comuni protagonisti della politica
regionale.  Sullo  sfondo  i  pesanti  tagli  al  Fondo  per  le
Autonomie Locali e il rischio scomparsa dei piccoli Comuni.
Gli amministratori si raduneranno, a partire dalle 9:30, a
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Piazza Marina. Il corteo attraverserà Corso Vittorio Emanuele
per raggiungere la sede dell’Assemblea Regionale Siciliana.
Nella  tarda  mattinata  una  delegazione  dell’Anci  Sicilia,
guidata  dal  reggente  regionale  Paolo  Amenta,  sindaco  di
Canicattini  Bagni,  incontrerà  il  presidente  della  Regione,
Rosario  Crocetta,  e  il  presidente  dell’Ars,  Giovanni
Ardizzone.

Campo  Scuola:  prove  di
dialogo  tra  Comune  e
Provincia
Della gestione del campo scuola “Pippo Di Natale” – e della
contesa  tra  Comune  e  Provincia  in  ordine  a  spese  e
responsabilità – al centro dell’incontro tra l’assessore alle
Politiche sportive, Maria Grazia Cavarra, e il Commissario
straordinario della Provincia, Alessandro Giacchetti.
“Con il prefetto Giacchetti- dichiara l’assessore Cavarra- si
è deciso di intraprendere un percorso comune nella gestione
della struttura. Individuare un metodo di gestione ottimale
della  struttura,  stabilire  una  razionalizzazione  nel  suo
utilizzo,  reperire  eventuali  risorse  per  migliorarne  la
fruizione sono tutte azioni che ci hanno trovati concordi”.
La  prossima  settimana  Comune  e  Provincia  torneranno  ad
incontrarsi  alla  presenza  dei  dirigenti  responsabili  dei
settori dei due Enti.
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Le  Circoscrizioni  incontrano
il Sindaco

Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha ricevuto ieri in sala
Giunta i presidenti delle Circoscrizioni.

Rapporti  con  l’Amministrazione,  miglioramento  della
funzionalità  e  razionalizzazione  dei  servizi  al  centro
dell’incontro che è servito per fare il punto della situazione
dopo la pausa estiva.

(foto: un momento dell’incontro)

Il Sindaco riceve consigliere
politico ambasciata Usa

Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha ricevuto stamani alla Sala
Verde  di  Palazzo  Vermexio  il  Consigliere  politico

dell’Ambasciata  Usa  a  Roma,  Gaetano  Pellicano.
Il diplomatico, accompagnato dal Secondo segretario, Matteo
Totilo,  si  occupa  di  politica  interna  ed  internazionale,
problemi  di  lavoro,  immigrazione  e  questioni  sociali.  In
questi giorni, per conto dell’Ambasciata, sta incontrando le
Istituzioni siciliane che, a vario livello, stanno affrontando
l’emergenza immigrazione.
A Pellicano il sindaco Garozzo ha illustrato l’attività fin
qui svolta dal Comune di Siracusa nell’ambito delle proprie
competenze, ribadendo la grande disponibilità del territorio
nei confronti dei migranti ma rilanciando al contempo il grave
disagio derivante dal dovere gestire da soli “Questa emergenza
che-  ha  ribadito-  non  può  essere  solo  del  sud  est  della
Sicilia ma che appartiene all’Europa”.
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All’incontro  ha  partecipato  l’assessore  alla  Polizia
Muncipale,  Silvana  Gambizza.
Il  sindaco  domani  pomeriggio  alle  16.30  parteciperà  sul
sagrato del Duomo ai funerali della giovane siriana morta
durante  l’ultima  traversata  verso  le  coste  siracusane.  La
cerimonia  funebre,  con  rito  musulmano,  sarà  celebrata
dall’Imam di Catania. Previsto un suo intervento a nome della
città.

Igiene  urbana,  "Urgente  il
voto del consiglio"

“Urgente il voto sulla gestione del servizio di Igiene urbana
”. La puntualizzazione arriva dal presidente del consiglio
comunale  di  Siracusa,  Leone  Sullo.  L’assise  cittadina  si
riunirà per affrontare uno dei principali nodi da sciogliere
il  30  settembre  prossimo,  come  stabilito  al  termine
dell’ultima conferenza dei capigruppo di palazzo Vermexio, che
ha anche inserito in calendario le sedute del 3 e del 14
ottobre. “La seduta del 30 settembre- precisa Sullo- oltre a
rientrare fra le prerogative riconosciute al presidente, è
stata dettata dal carattere urgente del provvedimento, legato
ad  una  deliberazione  della  giunta  municipale  ,  perché  è
importante evitare vuoti di gestione”. Alla fine di questo
mese, secondo quanto stabilito dalla recente riforma degli
Ato, l’ambito territoriale ottimale cesserà di esistere e ai
liquidatori sarà vietato di compiere qualsiasi atto. In luogo
della  società  d’ambito,  sarà  la  “Srr”,  di  recente
costituzione, ad avere competenza in materia di gestione e
smaltimento dei rifiuti. Il consiglio comunale dovrà dare il
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“via libera” alla costituzione dell’area di raccolta ottimale
(l’Aro) e al piano d’intervento. “Compiuti questi passaggi
obbligatori- conclude il presidente dell’assemblea di palazzo
Vermexio- potremo trasmettere gli atti alla Regione. A quel
punto  la  proroga  del  servizio  di  gestione  dei  rifiuti
diventerà  un  fatto  tecnico,  perché  avremo  rispettato  le
previsioni di legge”.

 

Artemision  e  regolamento
verde  pubblico.  Sorbello
polemico

Interrogazione del consigliere comunale Salvo Sorbello sul
Giardino di Artemide e il regolamento comunale per il verde.

“In  occasione  dell’inopinata  eliminazione  dello  spazio
alberato  esistente  nel  Giardino  di  Artemide  di  palazzo
Vermexio sono state rispettate le norme del Regolamento per il
verde pubblico e privato della Città di Siracusa?”, domanda
Sorbello al Sindaco Garozzo.
Il  consigliere  comunale  riporta,  poi,  un  passaggio  del
regolamento  in  cui  si  afferma  che  “il  Comune  di  Siracusa
intende tutelare, in quanto bene pubblico, le specie vegetali
erbacee,  arbustive  ed  arboree  sia  pubbliche  sia  private,
costituendo tale vegetazione una componente fondamentale del
paesaggio. L’obiettivo – recita ancora il regolamento – è la
salvaguardia  e  la  riqualificazione  del  verde  di  proprietà
pubblica  e  privata  (…).  La  tutela  è  estesa  a  tutte  le
formazioni  vegetazionali,  autoctone  ed  alloctone,
caratterizzanti gli ecosistemi del territorio siracusano ed
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alle singole specie vegetali, siano esse erbacee, arbustive
e/o  arboree,  autoctone  ed  alloctone,  di  grande  rilevanza
storico testimoniale”.
Tra gli ambiti di applicazione del regolamento – prosegue
Salvo Sorbello – si fa esplicito riferimento ad “aree verdi e
giardini annessi a strutture di servizio, come gli edifici
pubblici” ed ancora si precisa che “gli interventi colturali
sul  verde  pubblico  e  sulle  proprietà  comunali,  effettuati
direttamente  o  tramite  terzi  dall’Amministrazione  Comunale,
devono rispettare i principi del presente regolamento e sono
ammesse deroghe solo in casi eccezionali”.
Sorbello,  nella  sua  interrogazione,  chiede  pertanto  di
conoscere  “se  l’Amministrazione  Comunale,  in  occasione
dell’eliminazione dell’area verde del Giardino di Artemide,
abbia  rispettato  in  ogni  sua  parte  il  Regolamento  e  di
acquisire copia di tutta la documentazione in base alla quale
è stato autorizzato l’intervento in questione”.

(foto: il giardino prima dei lavori di pulizia)

"Notizie confortanti" per gli
agenti feriti in incidente
Ha aspettato sino all’alba, tra la sale dell’ospedale Umberto
I di Siracusa. Il governatore della Sicilia, Rosario Crocetta
è stato accanto ai “suoi” uomini di scorta, gravemente feriti
in un pauroso incidente stradale nella notte tra sabato e
domenica (leggi qui).
Ha atteso che arrivassero i familiari di Antonio Grigoli, 41
anni,  con  varie  fratture,  ed  Enzo  Zerbo,  50  anni,  il
caposcorta che si trova in coma farmacologico in rianimazione.
L’abbraccio, qualche parola. Solo dopo Crocetta è partito per
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raggiungere Catania.
“Le notizie che ci arrivano questa mattina dall’ospedale di
Siracusa – ha detto  Giovanni Di Giacinto, il capogruppo del
Megafono  durante  l’assemblea  regionale  –  sono  confortanti
perchè l’intervento chirurgico cui sono stati sottoposti i due
agenti  della  scorta  ha  avuto  esito  positivo.  Vorrei
sottolineare la grande umanità del presidente della Regione
che  soltanto  all’alba  ha  lasciato  l’ospedale  dopo  essersi
sincerato delle condizioni di salute degli agenti”.

Il sottosegretario Berretta a
Priolo: "Presto le bonifiche"
Tappa a Priolo per il Sottosegretario alla Giustizia, Giuseppe
Berretta. L’esponente del Pd ha inaugurato, nel pomeriggio, il
circolo EcoDem del comune della zona industriale. Un segnale
chiaro, quello lanciato da Berretta.
“Bisogna rendere questo territorio più sicuro e più ricco- ha
riconosciuto il rappresentante della maggioranza al Governo-
  Il ministro Orlando si è mostrato sensibile all’esigenza di
 riattivare il  piano di bonifica”. Il sottosegretario del Pd
ha sottolineato l’urgenza di avviare, nel polo petrolchimico
di Priolo, Melilli e Augusta, “politiche che lo rendano più
sicuro e più ricco”. Un compito che affida, in particolar
modo,  agli  attivisti  del  Partito  democratico  e  agli
ambientalisti,  affinchè  “facciano  da  pungolo  anche  alla
politica  nazionale  che  in  passato  non  è  riuscita  a  dare
risposte”. “Alla cerimonia di inaugurazione del circolo EcoDem
hanno preso parte anche la componente del direttivo nazionale,
Cettina Bonaffini e il presidente regionale degli Ecologisti
democratici,  Gigi  Bellassai  insieme  al  suo  vice,  Ennio
Costanzo.  Il  circolo  di  Priolo,  invece,   è  presieduto  da
Rosalba Nocera.
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